

30. Juli 1962 auf 450 000 DM erhöhten. Wir können heute dem Parteitag berichten, daß wir durch die intensive Mitarbeit aller unserer Werktätigen die Bruttoproduktion entsprechend unserem Plan mit 100,4 Prozent erfüllen konnten. Ebenfalls erfüllten wir alle Staatsplanpositionen. Man kann erst richtig einschätzen, welche großen Leistungen unsere Menschen zu vollbringen vermögen, wenn man mit ihnen parteilich und gründlich die Aufgaben des Betriebes berät. Das zeigt sich nicht zuletzt darin, daß wir bei dieser Planerfüllung die Lohnsumme nur mit 95,7 Prozent in Anspruch genommen haben. Dabei ist das Verhältnis der Arbeitsproduktivität zum Durchschnittslohn wie folgt:

Der Durchschnittslohn wurde 1962 gegenüber 1961 um 1,6 Prozent gesteigert. Dabei stieg die Arbeitsproduktivität um 20,1 Prozent nach der Bruttoproduktion und nach technischen Werten um 11 Prozent. Das Verhältnis des Lohnes zur Steigerung der Arbeitsproduktivität beträgt demnach nach Bruttoproduktion 1:12,5 und nach technischen Werten 1:7.

Wir haben uns in unserem Kampfprogramm zu Ehren des VI. Parteitages die Aufgabe gestellt, in einer überbetrieblichen sozialistischen Arbeitsgemeinschaft, zusammen mit dem Faserhersteller VEB Agfa Wolfen, Hochbauschgarn aus Wolpryla zu entwickeln und die Voraussetzung für die Großproduktion in unserem Betrieb zu schaffen. Wir können heute berichten, daß wir in den vergangenen zehn Tagen die erste Versuchsmenge von 100 Kilogramm Garn fertiggestellt haben. Mit den beiden Obertrikotagenfabriken Einheit Mühlhausen und dem EOW Dingelstädt wurden Verhandlungen geführt und entsprechende Mengen zur Begutachtung und Anfertigung von Strickmustern vorgelegt. Beide Betriebe haben sich über die Entwicklung des Hochbauschgarnes sehr positiv geäußert und zum Ausdruck gebracht, daß sie von dieser Qualität größere Mengen übernehmen möchten. Dieses Hochbauschgarn wird in unserer Republik noch nicht gefertigt und ist von unseren Werktätigen äußerst gefragt. Diese Faser wird aus Chemiefasern hergestellt und ist unabhängig von Importen (Wolle). Wenn wir heute dem Parteitag bereits Muster in fertiger Form vorlegen können, dann heißt das, daß alle, die in den vergangenen Wochen an der Realisierung dieser Verpflichtung mithalfen, ihre Aufgabe für eine qualitäts- und bedarfsgerechte Versorgung unserer Bevölkerung ernst genommen haben.

Wenn wir in den kommenden Monaten durch unseren Handel diese Artikel aus Hochbauschgarnen anbieten, dann sollte man sich an die